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例会日︓毎月第 3 火曜日 18:30～20:30
例会場︓お食事処 松韻　三島市中田町 1-16　☎055-973-2678

BULLETIN

三島クラブ会長主題：笑顔の絆・繋げる想い（相川 毅）　国際会長：フェローシップとインパクトで次の100年へ
（Samuel Chacko：India） アジア太平洋地域会長：新しい時代とともに、エレガントに変化を（Chen Ming Chen：Taiwan) 東日本区理
事：未来に向けて今すぐ行動しよう（佐藤 重良：甲府21） 富士山部部長：広めよう地域社会にワイズの理念と奉仕を！（前原 末子：御殿場）
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会 長 相川　毅 A副会長 岡田美喜子 B副会長 渡邉近子 書 記 石川敏也 会 計 光永尚生
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私たちは愛されることを望みますが、愛されることよりも、愛することを。マザーテレサは説きました。
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強調： TOF・UGP・HTW

1 月沼津・三島・御殿場合同新年例会報告

会長　相川 　毅

　去る1月10日（火）沼津クラブ主幹で、3クラブ合同の新年
例会がプラサヴェルデにて開催されました。当クラブから
は、大村・石川・日吉・相川の4名で参加をしました。富士山
部長の公式訪問で、各会長挨拶・前原部長挨拶の後お弁当で
英気を養った後は、Grandeur（株）植田社長の卓話（日本語
学校と留学生たちのコロナ禍）でした。コロナ禍で大変な苦
労をしながらも、日本と言う国で教える側、学ぶ側が真剣
に頑張っていることに、まだまだ自分たちもやれることを
やらなくては。と感じました。その後スマイル他の報告が
あり、閉会となりました。5類への変更を待ちながら、アフ
ターコロナが、コロナ対策をする生活ということにならな
いように祈りながら・・・一日も早く前向きに、楽しく生きる
コロナ前の生活に戻りたいと思います。

受 付：石川 敏也 Y's ／司 会：福田 淑子 Y's

2023年2月 TOF例会： 2月21日（火） 18:30～ 会場／三島市民活動センター 第1会議室 (三島市本町3-29 本町タワービル4F)
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TOF 弁当

楽しくお話しましょう！
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✽開会点鐘
✽開会の言葉
✽ワイズソング斉唱
✽ワイズの信条
✽会長挨拶
✽ゲスト・ビジター紹介
✽誕生日・結婚記念日祝
✽食前の感謝

✽会　食

✽ワイワイ談議

✽書記・委員会報告
✽スマイル・出席率報告
✽閉会の言葉
✽閉会点鐘

「信仰と希望と愛　何事も愛をもって行いなさい。」　　　　　　　　　　　　　　　　コリントの信徒への手紙より

Happy Birthday

Happy Anniversary



富士山部第二回役員会・評議会に参加して

A 副会長　岡田 美喜子

　1月28日、富士山部第二回役員会・評議会が東山荘で開催
され、相川会長と石川書記、光永ワイズはzoomでの参加でし
たが、出席義務者4名が揃って参加することができました。
　当日、自宅のある三島
から御殿場に向かうと、

「途中、チェーン規制があ
ります」と車のナビが繰
り返し言うのでドキドキ
しながら運転して行きま
した。御殿場に入ると道
路脇に雪はあるものの、
幸い道路の雪は解けてい
てほっとしたのもつかの間、東山荘に着いてみると一面の雪
景色。
　久々の雪に感動し、触ってみるとさらさらしていて、雪だ
るまを作るにはしっかり握らないといけないほどのパウ
ダースノー。久しぶりに雪の感触を楽しみました。
　さて、役員会・評議委員会はでは各クラブから活動報告と
計画が発表されました。三島クラブの昨年のCS活動といえ
ば、街中だがしや楽校にワークショップを出すのが精一杯で
したが、他のクラブは多くの活動を再開していることに驚き
ました。
　そのほか、相川会長から第１号議案として例会のオンライ
ンに関する規定についての提案がされました。リモートで
の参加の導入や、その際
の参加は出席扱いにする
のか、また環境整備につ
いて検討するよう提案が
されました。協議につい
ては承認されましたが、
富士山部部則の変更もあ
り、後日とりまとめたう
え、次回の決議となりま
した。
　当日は、光永ワイズが
zoomでの参加であり、三
島クラブはリモート有り
のハイブリットでの会議
は当たり前のこととなっ

ています。また、下田クラブが雪のため急遽欠席となりまし
たが、リモートでの参加が叶えば出席できたものと思いま
す。顔を負わせた会議ができれば、それに越したことはあり
ませんが、時代の流れに沿った改革も必要と考えるところで
す。素晴らしい提案であった思います。
　最近は、コロナ禍で他クラブの訪問もしていなかったの
で、本当に久しぶりに他クラブの方々と顔を合わせました。
そして、みなさんの活動が刺激となりました。相川会長が京
都クラブを訪問した際「大変刺激になった」と感想を言われ
たことを思い出しながら家路に着きました。

ワイズメンズクラブ第三回東西交流会イン神戸に参加して

会計　光永 尚生

　2月4日～5日の神戸に行きました。第1回と2回は、御殿場
のYMCA東山荘にて開催された東西日本区交流会が神戸の
ANAクラウンプラザホテルにて開催されました。初日には
ロータリークラブ、ライオンズクラブ、キワニスクラブとワ
イズメンズクラブ国際協会が、セミナーを行いました。クラ
ブ数や会員数、活動地区は違いますが、私たちのワイズメン
ズクラブは、他クラブに負けない歴史や広がり、奉仕活動が、
できることを再認識しました参加された、430人のワイズメ
ンは、その事を認識する機会となりました。DBC等も調印さ
れ、久しぶりに盛り上りを感じました。まだまだ、私たちの活
躍は続くでしょう楽しい未来予想図を垣間見ました。東日本
区大会や熊本の西日本区大会に、皆さんと参加したいです
ね。

東山荘前の東山湖ではマス釣りの人で賑わっていました。



静岡 YMCA 理事・運営委員会報告

EMC・BF・YMCA 委員長　大村 俊之

1. 静岡 YMCA記念事業創立 50 周年について
（1）総務委員会：勝又隆吉委員長＝創立 25 周年時資料を
参考に各委員会は事業計画を作るように報告があった。
（2）記念誌作成委員会：長谷川等委員長＝石川敏也専門
委員に作成の
概略を説明し、
タ イ ム ス ケ
ジュールの作
成に入ってい
る。
（3）記念式典委
員会：青木義
美委員長＝創
立 25 周年時の
内容を基本に
実施するので、
それを基本に
詳細計画を策
定する。各委員
会は 2月中に第
1回会議を開催
する予定。
2. 中学生スピー
チコンテスト
について
森監事報告＝
中学校の 3学期
開始に合わせて記念盾を送付した。

竹田恒泰の講演会に参加して思ったこと

会長　相川 　毅

　先日三島市市民文化センターで、法人会主催の講演会を
聴講できる機会があり行ってきました。講師は竹田恒泰様。
テレビで見る機会も多い人ですが、紹介では明治天皇の玄
孫、作家、竹田研究会でしたが、実際にはそれ以外にも、ラー
メン店（利尻昆布ラーメンくろおび）、オーナー・エクスチェ
ンジャーズ社（両替・xcoin）、竹田宝石店（ダイヤモンド）、
令和書籍（中学歴史教科書）等経営、国酒禊等のお酒造り、
Youtuber、大学教授など多種多様なことをやっています。天
皇の国史、中学歴史検定不合格教科書、現代語古事記などは
非常に面白く、日本人として日本が好きになる書籍であると
感じています。
　講話のタイトルは、「日本はなぜ世界でいちばん人気があ
るのか」でしたが、講話の中で感じたことは、日本人たるもの
日本という国家を信じ、守り、大切にしてきた先祖こそが、そ
の人気を支えてきていたし、その歴史を知ることで、現代人
も同じ思いをより強く思えるということが伝わってきまし
た。
　私たちの教育では、日本という国家は残虐で、酷いことを
してきた。反省しろ！と要するに自虐史観を教わってきまし
た。敗戦後の日本教育は、まさに日本を二度と立ち上がれな
い国にしようとした戦勝国の思惑通りだったのでしょうか。
最近の日本という国の動きは、良いことも、悪いことも世界
と同じようにしようとする風潮が見られます。LGBTQの問
題、ポリコレにしてもそうです。世界では取り入れられてい
る政策も日本に当てはめてはいけないものも多くあります。
いや、当てはめてはいけないのではなく、日本の方が遙かに
進んでいることが多くあります。戸籍の問題、夫婦別姓の問
題も同様だと思います。日本を信じ、歴史を学ぶことをしな
がら、未来を見つめる必要があることを最近特に痛感してい
ます。故李登輝総統が日本の学生に述べていた「日本人は教
育と政治の影響で否定的な価値観を持たされ、心理的な鎖国
に陥っている。日本の気高い形而上学的・道徳的価値観と品
格を大切にし、自らの歴史を肯定しなさい」の真意も今とな
るとよく理解できる気がします。
　私自身は、歴史の勉強は大嫌いでしたが、竹田恒泰「中学歴
史検定不合格教科書」が中学自体の教科書だったら、歴史に
も興味を持ち、日本の事が今より好きだったかもしれませ
ん。この講話を聞いて、もうちょっと深く本当の日本を知り
たいと思いました。
　質疑時間があれば、聞いてみたかったこと、「竹田さんが思
う日本人として忘れてならない精神とは」「日本人として絶
対に行くべき場所は」に対する答えは、自分で見つけた回答
を自分の心の中に植え付けておこうと思います。竹田恒泰と
巡る伊勢神宮は興味あるな・・・講釈で疲れそうだけど（笑）
　でも、「ももクロちゃんと、モノノフさんの笑顔は、必ず
日本を幸せにする」そう信じる私の日々はもう少し続きま
す・・・ライブでコールが戻ってくる日を楽しみに。
　私は祖国、日本が心から大好きです。ではでは。

富士・富士宮合同新年例会

恵明学園からのお礼状



TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT　強い義務感を持とう 義務はすべての権利に従う

三島ワイズメンズクラブ　2023 年 2 月号ブリテン
<発行：会報・広報委員会（光永尚生・石川敏也）>掲載内容に関すること
は☎090-3323-3289（光永）まで、気軽にお問い合わせください。

2023年2月 第8回 役員会議事録

日　　時：2023年2月7日（火） 19:00～20:30
場　　所：三島市民活動センター　第1会議室
出　　席：8名中7名（相川会長〇、岡田A副会長〇、渡邉B副
会長〇、石川書記〇、光永会計・会報広報×、福田〇、大村〇、
日吉プロドラ〇）　計7名
各種報告事項
●01/10（火） 沼津・三島・御殿場3クラブ合同新年例会　18:30
～　プラサヴェルデ（キラメッセ沼津）402号会議室　相川・大村・
日吉・石川4名　●01/12（木） YMCA理事会・運営委員会の合同会
議　18:10～　静岡YMCA熱海センター　大村1名（リモート参加）　
18:50～新年会：相川会長1名　●01/20（金） 伊東クラブ久保田
康正ワイズお通夜　香典10,000円・弔電対応：1,870円（税込）　●
01/24（火） 富士・富士宮クラブ合同新年例会　18:30～　志ほ川
バイパス店　会費：4,000円　相川・日吉・石川　計3名　●01/28

（土） 富士山部第二回役員会・評議会　受付13:00～　出席義務者
4名中4名（相川・岡田・光永Z・石川）　●02/07（火） 第8回役員会　
19:00～　三島市民活動センター　出席義務者8名中7名（相川・
大村Z・岡田・日吉・福田・渡邉・石川）

今後のスケジュール
●02/12（日） 三島せせらぎ音楽祭　午前の部・午後の部　場所：三
島市民文化会館　●02/21（火） 2月TOF例会　18:30～　場所：未
定　出席義務者8名中8名（相川・大村・岡田・日吉・福田・光永Z・渡
邉・石川）　●03/04（土）～05（日）東日本区 次期会長・部役員ワー
クショップ　開始：3月4日（土）午後1時（受付開始午後1時）　解
散：3月5日（日）正午予定　場所：日本YMCA同盟東山荘　出席
義務者1名中1名（岡田）　欠席　●03/20（月） 市民すこやかふれ
あい祭り実行委員会　13:30～　三島市役所　岡田1名
協議事項
●報告：1/20（金）伊東クラブ久保田康正ワイズお通夜　香典
10,000円・弔電対応：1,870円（税込）
●報告：会費は全期集金済　区費・YMCA会費振込済
●議題：富士山部　オンライン活用に関する規定について＝富士
山部部則第3章運営・第8条会合・第6項に各種会合：リモートでの
参加は出席とみなす。と記載することを提案
●議題：熱海Gクラブよりアンケート依頼　三島クラブの平均年齢
は？＝68歳
●議題：各種献金について＝昨年通りCSおよびTOFについて献金

委員会報告
【CS】●報告：恵明学園よりクリスマス会児童生徒40名用お楽しみ
袋プレゼントについてお礼状をいただいた。　【EMC】●会員候補
者を募り、積極的勧誘と推薦を呼び掛ける（社会福祉の中村様に
福田ワイズよりアプローチ中）。　【BF】●報告：東日本区事務局に
郵送（2月15日必着）　1月現在3,760g（日吉2,280g・藤田（休会中）
1,270g・大村150g・岡田40g・福田20g）※前年度＆前々年度累積分
を含む　【YMCA】●YMCA：1月12日（木）18:10～18:40　YMCA：
理事・運営委員会合同会議　大村1名　18:50～新年会　ジョナサ
ン（センター入口）会費1,000円　相川会長1名参加　【プロドラ】
●報告：1/10（火）沼津・三島・御殿場3クラブ合同新年例会　受付
18:30～　プラサヴェルデ（キラメッセ沼津）402号会議室　4名　
受付18:30～　メンバー8名中4名（相川・大村・日吉・石川）　出席
率50％　修正出席率100％　計4名　スマイル4,000円●議題：2
月TOF例会の会場について＝三島市民活動センター第1会議室に
て開催　渡邉ワイズにお弁当を発注（約1,500円×7名＋メネット
1名）　【親睦】●報告：誕生日：2/26（石川）　結婚記念日：該当者
なし　【DBC】●報告：特になし　【会報・広報】●報告：三島クラブ
ZOOMアドレス、新設メーリングリストmishima-ysを取得　役員
会の通知はLINEグループにて行うこととする●議題：ブリテン掲
載記事の原稿依頼＝1月例会報告：光永　大村メネット連載の番
外編　富士山部役員会・評議会：岡田　富士・富士宮合同新年例会：
日吉　絵本原画展チラシおよび恵明学園礼状の掲載　原稿締切
は2/17（金）委員長までメールまたはFAX●議題：ブリテンによる
DBC交流について　京都クラブ三井ワイズとブリテン原稿による
DBC交流を検討中　検討案を募集中＝できるなら今期中に開始で
きるよう検討を進める　【メネット】●報告：メネット会への献金
5,400円●議題：メネット料理教室＝今期は開催しない

在籍者 8名 メネット 0名 スマイル累計 42,900円
出席者 4名 ゲスト 0名 プルタブ 0g
出席率 50％ ビジター 0名 プルタブ累計 0g
メーキャップ 4名 総出席数 8名 古切手 0g
修正出席率 100％ スマイル 4,000円 古切手累計 572g

「多摩みなみクラブ主催「プランター野菜栽培講座」受講」
　プランター野菜栽培講座受講のきっかけは深尾香子
ワイズとメネットのつどいで親しくなって三島クラブ
の農園中止が話題になり、多摩みなみワイズメンズ
クラブが企画する講座に誘って頂きました。私は裏
庭で長らく野菜や果実を無農薬で作っていますが、
プランターでの栽培について関心をもったことと何よ
り講師がNHK野菜講座の藤田智先生（多摩みなみク
ラブメンバー）だったことから早速プランターや培養
土を求めて講座開始に備え、2021年5月の第二回から
参加し、昨秋開講の第四回まで受講しています。現在
はリーフレタス、ミズナ、ほうれん草、ミニ白菜が食
卓に上り、スナップエンドウは寒さに耐えて春を待っ
ています。講座は第2と第4火曜日夜に全６回が１ク
ルーで、栽培状況の写真を前日までに送信し毎回講座
の後半に、藤田先生と直接一人ずつ講評とアドバイス
がいただけるのです。30名余の参加者は在京メンバー
がメインですが北海道や長野の方もパソコンを介し、
夫々の生育状況や栽培環境の情報交換をします。三島
から、メネットでも参加できるのはハイブリット講座
ならではのメリットです。家庭菜園で従来から作って
いた野菜でもその由来や種の特性など先生の専門的か
つ解りやすい講話と資料とで毎回新たな知識が加わり
知的好奇心が満たされます。管理失敗の報告も楽しく
笑顔の交流となります。写真の提出は久しぶりの学生
気分、レポート提出とそれへのコメントは励みになり
ます。講座で栽培する種や苗はワイズメンバーが用意
（遠隔地には郵送）し、藤田先生は資料作成からパワ
ポによる講義まで奉仕に深謝してますし、参加費余剰
金は地域の青少年やYMCA支援に寄付する趣旨にも
共感しています。
　ワイズ関係者に限定しないので、今回は興味を示し
た三島市内の友人もZOOM操作からチャレンジして
参加し、共に受講・栽培・収穫を楽しんでいます。

ワイズメネットの
『折り折りの記』
　番外編 記・大村 知子
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